

# *Jair Bolsonaro revoca nombramiento de jefe de Policía Federal de Brasil*

---



Brasilia, 29 abr (RHC) El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, revocó el nombramiento del nuevo director general de la Policía Federal (PF), Alexandre Ramagen, tras el Supremo Tribunal Federal (STF) ordenar su suspensión.

'El presidente de la República (...) deja sin efecto el decreto del 27 de abril (...) referente a la nominación de Alexandre Ramagen para ejercer el cargo de director general de la Policía Federal', indica un nuevo decreto publicado en el Diario Oficial de la Unión.

Este miércoles, el juez Alexander de Moraes, del STF, había desautorizado la designación para responder a una solicitud, por mandato judicial, del Partido Democrático Laborista (PDL) que cuestionó la llegada de alguien cercano al mandatario ultraderechista a la jefatura de la PF.

Ramagen relevaría al exdirector de la agencia Mauricio Valeixo, quien fue depuesto por Bolsonaro, determinación que provocó la renuncia el viernes del exjuez Sérgio Moro como ministro de Justicia.

En su decisión, De Moraes argumenta el probable mal uso del propósito del acto de nombramiento.

'Analizando los hechos narrados, verifico la probabilidad del supuesto derecho, porque, en tesis, es viable la ocurrencia de desviación de propósito del acto presidencial de nombramiento del director de la Policía Federal, en violación de los principios de impersonalidad, moralidad e interés público', escribió el ministro.

El magistrado subrayó el riesgo de que la PF fuera utilizada para los intereses privados del gobernante y su familia.

Insistió en que el 'propósito de la revisión judicial es prevenir actos que son incompatibles con el orden constitucional, incluidos los nombramientos para cargos públicos'.

En su fallo, el letrado menciona las acusaciones hechas por Moro cuando dejó el cargo.

Según el exministro, Bolsonaro quería tener acceso a información confidencial de la PF e interferir en el progreso de las investigaciones.

El pedido del PDT se hizo porque Ramagem se acercó a los hijos del presidente después de ser coordinador de seguridad de Bolsonaro en la campaña electoral de 2018.

El expresidente Luiz Inácio Lula da Silva rechazó la falta de solidaridad del mandatario ultraderechista Jair Bolsonaro con el pueblo de Brasil, en especial hacia las víctimas de Covid-19 y sus familias.

'Esta falta de respeto y solidaridad de Bolsonaro con las víctimas del coronavirus y sus familias muestra que tenemos que discutir el cambio de gobierno', afirmó Lula durante una entrevista con Super Radio Tupi, de Río de Janeiro.

Criticó duramente las declaraciones de Bolsonaro en reacción a la trágica noticia de que Brasil, con más de cinco mil muertos por la Covid-19, superó la cantidad de fallecidos registrados en China, donde se inició el brote.

Interrogado sobre la cifra de pérdidas humanas en el país, el exmilitar respondió: '¿Y qué? Lo siento. ¿Qué quieres que haga? Yo soy el Mesías, pero no realizo un milagro', añadió, haciendo un juego de palabras con su nombre, Jair Mesías Bolsonaro, con un personaje bíblico.

Para Lula, esto 'es grave, es el resultado de la mala gestión de Bolsonaro. No se ocupa de la pandemia, no se ocupa de la economía y no se ocupa del pueblo', insistió.

Según el fundador del Partido de los Trabajadores, Bolsonaro 'convirtió a los gobernadores en enemigos, a los alcaldes en enemigos, todo el que diga lo contrario se convierte en enemigo. Por lo tanto, no es posible gobernar el país', se lamentó.

Durante la entrevista, Lula también cuestionó al nuevo ministro de Sanidad, Nelson Teich. 'No entiende nada de salud. Él trata con fondos de inversión, no trata con la salud', alertó.

Refirió que Brasil no puede escatimar esfuerzos para salvar vidas y empleos girando el dinero para hacer girar la economía. 'Tenemos que asegurarnos de que la gente pueda sobrevivir mientras dure la pandemia', recalcó.

El exgobernante consideró que el Gobierno debe implementar medidas para asegurar la protección de todos los trabajadores.

'No es solo una cuestión económica, financiera. Tienes que cuidar del ser humano primero. El pueblo brasileño no es un número, es un pueblo', remarcó.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221294-jair-bolsonaro-revoca-nombramiento-de-jefe-de-policia-federal-de-brasil>



**Radio Habana Cuba**